

# Editorial

Culminó otro año de arduo trabajo y compromiso constante de todo el equipo Lidera. Estamos conformes con todas las actividades que se han realizado en todo el año pero tenemos muchas expectativas de todo lo que se viene para el siguiente. Nuestro equipo está conformado por miembros antiguos que mantienen aún el sentimiento por Lidera y miembros nuevos que ingresan con muchas ganas hacer el cambio pues el camino que seguimos es “Redefinir la visión del contador”. Nos alegra mucho saber que somos reconocidos por nuestro trabajo por personas no solo dentro de la universidad sino de diversas empresas y auditoras. Una vez más escribir la editorial de la edición doce es un placer y honor para nosotros porque nos permite poder expresar que representa Lidera.

Muchos se preguntaran como es que buscamos “Redefinir la visión del contador”, esta idea surgió a raíz de la típica concepción que se tiene del contador como una persona ajena a la toma de decisiones de la empresa, al trabajo en equipo, a la proactividad y al liderazgo. Sin embargo, en la actualidad el contador es parte fundamental de una empresa pues de él dependerá el futuro financiero no solo de esta sino del mercado en general. Se puede pensar en los contadores como guardianes pues su papel es importante para asegurar el buen funcionamiento de las empresas dentro del mercado en base a las reglas y las condiciones mismas de este. Por este motivo, buscamos ser un canal por el cual los estudiantes de pregrado se sientan motivados a investigar; compartir conocimientos con profesionales y otros estudiantes mediante debates, obtener conocimientos y experiencias por parte de los profesionales mediante simposios en los cuales no solo participan profesores de la universidad sino ex alumnos de ella, altos cargos de empresas e incluso socios de las firmas más importantes a nivel mundial.

Superar la décimo primera edición ha sido todo un reto y estamos felices con ello; sabemos que nuestros lectores van a disfrutar de cada página de esta edición y van a aprovecharla al máximo.

Consideramos que somos referentes al ser una de la revista de estudiantes perteneciente a una facultad acreditada a nivel internacional; motivo por el cual, en nuestras publicaciones, mantenemos nuestra reputación y calidad llegando a los profesionales destacados a nivel nacional e internacional.

Este 2017 hemos continuado con nuestros eventos ya conocidos, como el Simposio Académico Lidera y el Ciclo de Conferencias, los cuales han superado las expectativas de nuestro público y los cuales serán superados los años que vienen por nuestro equipo. Sabemos que van a disfrutar de nuestra publicación; por este motivo, los animamos a que nos sigan en cada evento que realizamos y en las redes sociales para que puedan estar actualizados sobre nuestras publicaciones.

Esperamos que, al terminar de leer esta edición, quede marcada la importancia del rol del contador en estos últimos años y, sobre todo, lo que les transmitimos en nuestro slogan: “Redefinir la visión del contador”. Como mencionamos, redefinir la visión del contador no es solo nuestra tarea; sino de todos los que llevamos esta profesión en el corazón.

Disfruten de esta edición; disfruten de nuestra publicación Lidera.

El equipo Lidera